

学校開放日には、ご来校ありがとうございました

11月9日(火)は今年度3回目の学校開放日でした。ご多用の中、大勢の保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。



新型コロナの影響により総合発表会で展示できなかった各教科の作品も見いただきました



PTA 主催による給食試食会と親子人権講演会(裏面参照)も予定通り実施されました

SDGs国際フォーラムを開催しました

昨年度に引き続き、2回目となる国際フォーラムを11日に開催しました。今年度は、SDGsを討論の柱に据え、シンポジウムと座談会を行いました。

国外から移り住み、白馬で生活をしている方々から白馬の魅力などを伺うことが活動の中心であった昨年度に比べ、今年度は生徒から提案して語り合う場面もあり、とても有意義な時間となりました。

詳細は、改めてお知らせする予定です。



PTA親子人権講演会 西原さつきさんご講演

男子として生まれ、幼少期から自分の性別に違和感をいただいていたこと。女性として生きる選択をし、今、自分らしく生きている喜びを感じていることなどについてご講演いただきました。

形がなく見えない「普通」や「~らしさ」に縛られるのではなく、「あなたはあなたのままでいい」と勇気づけられたお話でした。



お知らせ

登下校中の交通安全に関わって

昨日から、完全下校時刻が16:45となりました。特に夕方は暗くなるのが早くなりました。地域の方から、下校中の様子について、心配の声をいただきました。ちょうど、昨日と本日、PTAの校外生活指導部の皆様が街頭指導をしてくださいました。学校でも指導をしましたが、ご家庭でも以下についてお子さんに声をかけていただくと幸いです。

- ① せまい道では自転車も歩行者も一列で通行する。
- ② 工事をしている箇所では、現場の案内や指示に従う。
- ③ 特に自転車通学生は暗くなってきていたら早めにライトを点灯させる。

なお、年度当初にお知らせしてあるとおり、積雪したら4月まで自転車通学は停止です。

冬季(12月から)の服装について

コロナ禍で換気をしているため、教室内も寒くなることがあります。防寒対策として、白・グレー・紺・黒の色のニットベスト・ニットカーディガン・ニットセーターの着用を認めます。

新しい制服に関するお問い合わせについて

これまで寄せられましたお問い合わせについて、お知らせします。

Q1 新2・3年生も新しいスカート等を購入してもいいですか？

A1 新2・3年生は現行の制服が基本ですが、希望者は新しい制服(ネクタイ、リボンを含む)を購入し着用しても構いません。12/6(月)17:00~17:45は、白馬中での注文が可能です。12/7~15は大町の衣料品店(スラックスは「いぐち」、スカートは「マルナカ」)に注文してください。

Q2 カーディガン等のニットの購入先の指定はありますか？

A2 特にありません。指定の3種類と4色であれば、どこで購入していただいても構いません。制服の下からニットが出ないようなものを購入してください。

当面の主な予定 ~状況により、変更になる場合があります。その際はお知らせします。

11/16日(火) 街頭指導	12/ 1日(水) 校長講話
17日(水) 斜面、放課後数学 個別相談期間(~25日)	3日(金) 生徒総会・引継ぎ会
18日(木) ICT公開研究発表会	6日(月) 新入生説明会
19日(金) 英検受付(朝)、白馬4校PTA	8日(水) 放課後英会話
25日(木) 後期中間・総合④テスト(~26日)	13日(月) 保護者懇談会(~17日)
29日(月) 完全下校16:30	17日(水) 斜面、放課後数学
	22日(水) 地区生徒会